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ANFRAGE 

 
 
des Abgeordneten Zinggl, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundeskanzler 
 
betreffend Förderansuchen an die Kunstsektion 
 
Aus den Kunstberichten des Bundeskanzleramtes geht nicht hervor, wie viele 
Förderansuchen gestellt wurden und wie hoch der Anteil an gewährten Förderungen 
ist. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
 

1. Wie viele Ansuchen um Förderung sind für das Jahr 2000 eingelangt, 
gegliedert nach den damals im Kunstbericht vorgegebenen Kategorien? 

2. Wie hoch war die Summe der beantragten Förderungen für das Jahr 2000, 
gegliedert nach den damals im Kunstbericht vorgegebenen Kategorien? 

3. Wie viele Ansuchen um Förderung sind für das Jahr 2004 eingelangt, 
gegliedert nach den damals im Kunstbericht vorgegebenen Kategorien? 

4. Wie hoch war die Summe der beantragten Förderungen für das Jahr 2004, 
gegliedert nach den damals im Kunstbericht vorgegebenen Kategorien? 
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